
３月市議会代表質問通告事項
　（令和７年３月定例会）

通告会派 発言の要旨 答弁を求める者
質問順① １　「子どもたちへの未来投資」について 市長
宙（おおぞら） 　⑴　小児科、産婦人科医療体制の確保について
１４番議員 　⑵　保育環境の整備について
小　松　　　茂 　⑶　マルトリートメント予防体制の構築について

　⑷　子どもの遊び場の整備・充実について
　⑸　若者世代に望まれるまちづくりについて
２　「活力とにぎわいへの未来投資」について
　⑴　ＡＷＡＪＩ島博、花みどりフェアについて
　⑵　洲本城築城500年について
　⑶　中心市街地の活性化について
　⑷　ローカル10,000プロジェクトについて
　⑸　高田屋嘉兵衛公園道の駅設置について
　⑹　空家等活用促進特別区域について
３　「安全・安心への未来投資」について
　⑴　（仮称）聴こえＧＥＮＫＩ事業について
　⑵　深日洲本ライナーの運航について
　⑶　ふるさと納税制度復帰に向けた取組について
　⑷　公共施設の見直しについて
４　教育行政方針について 教育長
　⑴　未来創造スクールプロジェクトについて
　⑵　スクールロイヤー制度について
　⑶　家庭での教育力の向上について
　⑷　持続可能な教育施設づくりについて

質問順② １　施政方針（その他も含む）について 市長
「志」 　⑴　子どもたちへの未来投資
１５番議員 　　①　保育環境をはじめ安心して子育てできる支援
木　戸　隆一郎 　　　の充実

　　②　将来を担う子どもたちの学びの環境づくり
　　③　若者世代に望まれる将来を見据えたまちづく
　　　り
　⑵　活力とにぎわいへの未来投資
　　①　大阪・関西万博とその後を見据えた観光政策
　　②　中心市街地の活性化
　　③　つながりささえあう環境づくり
　　④　第一次産業への支援強化と地域のブランディ
　　　ング
　　⑤　遊休施設の活用と空き家・空き地の解消
　⑶　安全・安心への未来投資
　　①　防災・減災対策と社会基盤の充実
　　②　地域医療と福祉の充実
　　③　地域公共交通の利用促進と展望
　　④　市民協働による安全で豊かな暮らしの実現
　⑷　行財政改革と新たな展開について
２　教育行政方針について 教育長
　⑴　学校教育の充実
　⑵　部活動の地域連携・移行と体制づくり
　⑶　地域全体で子どもを育てる環境づくりの推進
　⑷　ホンモノに触れ、子どもたちの可能性や挑戦を
　　応援する場づくり
　⑸　持続可能な教育施設づくり



通告会派 発言の要旨 答弁を求める者
質問順③ １　つながり、ささえあう環境づくりについて 市長
うずしお 　　消滅可能性自治体
１２番議員 ２　地域医療と福祉の充実について
木　元　寿　夫 　　介護人材養成

３　ふるさと納税について
　⑴　地方自治法第100条に基づく調査特別委員会から
　　の報告書への対処
　⑵　チェック体制の強化
４　職員研修について
　⑴　人事評価
　⑵　職員の資質向上につながる研修
５　学校再編事業について 教育長
　⑴　アンケート結果と対応
　⑵　住民説明会

質問順④ １　施政方針について 市長
公明党 　⑴　子どもたちへの未来投資
１０番議員 　　①　安心して子育てできる支援の充実について
先　田　正　一 　　②　学びの環境づくりについて

　　③　若者世代に望まれるまちづくりについて
　⑵　活力とにぎわいへの未来投資
　　①　大阪・関西万博とその後の観光戦略について
　　②　中心市街地の活性化について
　　③　地域のブランディングについて
　⑶　安全・安心への未来投資
　　①　防災と社会基盤の充実について
　　②　地域医療と福祉の充実について
　　③　地域公共交通の利用促進について
２　教育行政方針について 教育長
　⑴　学校教育の充実について
　⑵　持続可能な教育施設づくりについて

質問順⑤ １　施政方針について 市長
洲本市議会日本 　⑴　（仮称）五色認定こども園の整備
共産党議員団 　⑵　子育て世代を支援する環境づくり
３番議員 　⑶　若手人材確保と奨学金支援制度の拡充
間　森　和　生 　⑷　物価高騰対策と消費活動の促進

　⑸　農漁業の支援と地域のブランディング
　⑹　高田屋嘉兵衛公園の「道の駅」整備
　⑺　道路・河川・海岸などの整備計画
　⑻　高齢者の健康増進と福祉・介護の充実
　⑼　神戸・関西国際空港の離発着便増便による環境
　　監視体制
　⑽　ふるさと納税問題と行政運営
２　教育行政方針について 教育長
　⑴　特別な支援が必要な児童・生徒への指導
　⑵　いじめ・不登校への対策強化
　⑶　ＩＣＴ活用と、それに伴う様々な課題の克服
　⑷　文化・芸術・スポーツに触れる機会を増やす取
　　組
　⑸　学校給食の充実


